

**SyD : ce sont des droïdes de combat, des armures intégrales... Et quelque chose d'autre.
Concernant leur création, il est difficile de démêler réalité et légende.
Concernant leurs capacités, on peut dire que la réalité dépasse la légende.**

« Parfois je me demande si SyDney est mon droïde ou si je suis l'humain de SyDney »
Sasha Vega an-Herrion

Scoop ! La rivalité entre les escadrons Rouge et Vert de Venom à l'origine des SyD ?

Petit rappel historique : à l'origine, les pilotes des deux escadrons préférés du pirate avaient la même monture, une version réduite et très dépouillée du chasseur TIE, les bien-nommés mini-TIE. Très compacts et faciles à stocker, vendus pour un prix ridicule, mais très rapides et agiles, ils étaient une aubaine pour des pirates fauchés et leurs vaisseaux à l'espace limité. Ils avaient deux inconvénients : ils étaient conçus pour des êtres de petite taille – un problème résolu par les pirates de Belvan en embrigadant des enfants- et la vulnérabilité extrême du pilote.

Contrairement à ses collègues, Venom tenait à préserver ses pilotes d'élite qu'il avait lui-même sélectionnés et entraînés. Il imagina donc de les doter d'une armure spatiale autonome mais compatible avec les chasseurs, version réduite de celle des Spacetroopers. Blindée, munie de réserves d'oxygène, de micro-propulseurs et dotée d'un bouclier individuel, elle remplit parfaitement son office : lors des batailles suivantes, les deux escadrons (vert et jaune) qui en furent équipés perdirent plusieurs chasseurs mais un seul pilote.

Mais les rouges, passés entre-temps sur Intercepteurs A-wing (au grand dam des Verts) en furent privés !

Motif : incompatibilité avec les cockpits de leurs chasseurs !

Jalousie, jalousie ! Dépassée par une rivalité qui menaçait de tourner au conflit armé, Thalia (devenue maître d'équipage du Viper mais toujours leader des Rouges), fit appel à un médiateur de choc : son jeune cousin Sasha réussit à apaiser provisoirement les tensions (principalement en organisant des tournois de Corr-ball entre équipes mixtes), mais suggéra à son Commandeur un moyen de calmer les esprits.

C'est ainsi que Venom promit aux Rouges « une armure meilleure pour d'éventuels combats au sol et compatible avec les A-Wings ».

Les Rouges reçurent leurs SyD sur Herrion, les Verts après maintes réticences et tergiversation finirent par les adopter aussi.

Fonctions : Les SyDs sont des droïdes armures capables d'opérer de manière autonome, comme gardes du corps ou unités combattantes. Mais, confiés pour la plupart à des enfants, ils ont rapidement dévoilé d'autres capacités : nounous, confidents, conseillers, précepteurs ; totalement dévoués, toujours disponibles, ils sont l'ami dont rêve tout gamin (tout gamin avec une culture guerrière et/ou pilote de chasse). Des amis parfois autoritaires qui n'hésitent pas à réprimander leur partenaire quand ils le jugent nécessaire. L'interface humain/ machine (Il y a aussi des non-humains) passe par des connexions neurales et il en résulte une relation quasi fusionnelle entre les partenaires. D'ailleurs, au bout de quelques années, il devient difficile de savoir qui, du SyD ou de l'organique 'conduit' la fusion. Même leurs partenaires ignorent tout ce dont sont capables les SyD : communiquer entre eux d'un bout à l'autre de la galaxie ? Ils peuvent ! Se connecter à un ordinateur distant de plusieurs parsecs ? Ils peuvent ! Pour tout le reste... Eux seuls le savent !
Enfin, eux et Venom !

Les données officielles :

conception/construction : Les SyD ont été construits en nombre limité (pas plus de 200 selon les meilleures sources) par Tendrando Arms, une société appartenant à Lando Calrissian et à son épouse Tendra, probablement en l'an 32 ABY. Le commanditaire et unique client est Markus Vega an-Herrion, alias Venom. Pour les concevoir, une équipe spéciale appelée 'Mrills Works' a été secrètement constituée avec les meilleurs ingénieurs de la société et des 'consultants' non identifiés.

Technologie : conçus pour protéger leurs partenaires, ils bénéficient pour cela de systèmes de survie performants, des meilleurs blindages disponibles, avec notamment une enveloppe en laminarium capable de s'auto-réparer, des boucliers autonomes et un générateur énergétique d'une technologie inconnue ; une unité miniature mais très puissante. On n'a jamais vu un SyD en train de recharger ses batteries. Leur armement interne comprend mini-missiles d'épaules, blasters de poignets, vibro-lames dissimulées dans l'avant-bras. Ils peuvent utiliser tout armement externe, du simple blaster au missile à longue portée.

La conception des senseurs et de l'intelligence artificielle s'est officiellement inspirée de deux modèles : Celle des Chasseurs de Yuuzan Vongs de la même société, ces droïdes spécialement conçus pour repérer les espions Vongs infiltrés dans la société galactique se sont révélés d'excellents combattants, capables d'initiatives et de ruse.

Les Droïdes Militaires SD-10 conçus sur Balmorra représentent encore, trente ans après leur conception, le summum de la technologie du droïde de guerre.

Il est probable que les plans des Darktroopers dont les derniers prototypes étaient des droïdes-armures, soient tombés entre les mains de Venom.

Compte tenu des performances de l'IA des SyD, on peut supposer qu'il disposait également de données très complètes sur les répliques humaines Inga, Il-Sa et Guri¹

Remarque : Les droïdes garde-du-corps SD-X de Tendrando Arms présentent quelques caractéristiques de la série SyD, mais ils ont été construits juste après.

Markus Vega an-Herrion en fut l'un des tous premiers clients et en acheta de grandes quantités !

De toutes façons, si sa puissance de feu est limitée, un SyD les surclasse tous sur le plan de l'intelligence, plus proche de celle d'une réplique humaine que d'un droïde de protocole. En fait, seuls des tests très pointus permettent de le distinguer d'un organique lors d'une conversation. Ces tests ayant été réalisés peu après leur construction, il n'est pas certain qu'ils soient encore valides après des années à acquérir de l'expérience.

Prix, conditions de vente. Très simple : ils ne sont pas à vendre ! En dehors de "ses" enfants, (principalement les pilotes et techniciens de l'Escadron Rouge, puis de l'escadron Vert) Venom n'a confié des SyDs qu'à quelques très rares êtres, le plus célèbre étant le Prince (ou Princesse, suivant le moment) Eiren du clan Berk'avala, secteur Berk.

Le coût à l'unité ? Inconnu, mais probablement astronomique. On sait par exemple que chaque ingénieur associé au projet a reçu une gratification d'un million de crédits et que Tendrando Arms a pu financer la conception, l'industrialisation et la construction des premiers exemplaires de SD-X .

La compagnie a également bénéficié de transferts de technologie d'une valeur inestimable.

¹ Il a pillé un entrepôt secret, version agrandie de celui du mont Tantiss sur Wayland. Et, en sa qualité d' « héritier posthume » de Palpatine, il disposait des codes pour déverrouiller des dossiers ultra-protégés

Oui, mais...Pourquoi sont-ils si malins ?? Et d'abord : ce sont vraiment des droïdes ??

Bonne question, je vous remercie de l'avoir posée. Pour l'instant, on en reste aux conjectures. Les hypothèses les plus délirantes circulent sur l'origine véritable des SyD. En voici quelques-unes, parmi les moins invraisemblables :

- la conscience des SyD serait celle de personnes ayant subi la technition, une technique Siss Ruuvi que l'empereur aurait utilisé à ses propres fins. Selon cette théorie, ces êtres auraient été stockés dans un énorme ordinateur qui simulerait des civilisations existantes ou nouvelles. Un outil qui aurait pu permettre à l'Empereur de simuler l'évolution de son empire et d'adapter ses stratégies en conséquence. Un super ordinateur que Venom aurait retrouvé avant de pactiser avec ses hôtes involontaires. Certaines de ces personnes auraient accepté de s'occuper des jeunes pilotes de Venom en échange d'un corps, fût-il mécanique. Quelques documents sur la technition, retrouvés dans le dépôt secret de Wayland rendent cette hypothèse plausible. Mais alors comment justifier l'immatunité des SyDs au début de leur carrière ? Une immatunité vite compensée par leurs phénoménales capacités d'apprentissage et d'adaptation.
- autre hypothèse, cette même conscience serait issue d'êtres venus d'un univers parallèle (oui, mais lequel???)
- Dernière hypothèse, les SyD seraient en fait des droïdes du Silentium, venus étudier de près la civilisation galactique. C'est peu probable, la configuration d'un SyD ne correspondant pas aux canons de cette culture mécanique très attachée à certaines formes géométriques (sphère, pentagone, etc). Néanmoins, il faut rappeler que Lando Calrissian fut l'ami d'un jeune droïde de cette civilisation et qu'ils ont gardé le contact.

Du délire, tout ça ?

L'hypothèse d'une version très améliorée des Intelligences Artificielles développées par les labos impériaux pour les répliques humaines reste la plus vraisemblable. Ouais, bof...

Pas convaincant ? Oui, je sais ! Comment dire ?

La vérité est que :

JE N'EN SAIS RIEN !!!!

J'offre son poids en aurodium, une pyramide en chocolat décorée de macarons
ou un flacon de Cognac Bleu de la réserve personnelle du vice-roi Markus Herrion
à tout être qui pourra me mettre sur une piste sérieuse²!

² Je n'ai jamais eu de chance avec mes informateurs potentiels : la plupart ont eu un accident mortel *avant* de me fournir les documents convoités. Enfin ceux qui ne sont pas morts d'une indigestion, d'un mauvais coup de froid (sur une planète tropicale!!) ou d'une morsure de bête venimeuse...